

Miércoles, 19 de Octubre de 2011, 13:08

- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)

[Granada](#) | [Local](#)

Historias de cómo se urbanizó Granada

Mesa redonda sobre la arquitectura y ordenación de la ciudad

Martes, 18/10/11 11:14

- [Meneame](#)
- [Google Buzz](#)
- [Facebook](#)
- [Twitter](#)

V.D.C



El por qué la Gran Vía granadina no es un ensanche, el gran éxito que supuso su construcción, el análisis de las normas y ordenanzas edificatorias y la adecuación de la trama urbana, han sido algunos de los temas tratados en la mesa redonda sobre 'Urbanismo en Granada' celebrada en la Corrala de Santiago.

Ricardo Anguita Cantero, Ángel Isac Martínez de Carvajal, Julio Juste Ocaña y Manuel Martín Rodríguez han formado la mesa moderada por Francisco Peña Fernández. "El departamento de urbanismo de la Universidad de Granada ha propiciado esta mesa de profesionales que han investigado la ciudad, de manera paralela a la exposición 'El efecto Cerdá' con motivo del 20 aniversario del Área de Urbanismo y Ordenación del territorio, y su constitución como nuevo

departamento de la Universidad de Granada”, ha señalado Francisco Peña.

‘Los investigadores del urbanismo granadino releen las historias que han escrito’ ha sido el tema central de la mesa redonda que tras 15 minutos de intervención de cada uno de los invitados ha pasado a un turno de intervenciones del público.

“La Gran Vía no es un ensanche porque se debió pensar que la Vega era un recurso muy valioso”, ha sentenciado Manuel Martín, catedrático de economía urbana. “La Gran Vía fue un éxito en los años siguientes a su construcción y continúa siendo un éxito en la actualidad, hoy no podría entenderse la ciudad sin la Gran Vía.”

Enviar esta noticia a ...

- 
- 
- 
- 
- 

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico:



¡Guau!
500€^{de multa}

¡NO seas perro!

**RECOGE LOS
EXCREMENTOS CANINOS
de calles, parques
y jardines**



AYUNTAMIENTO
DE OTURA
Hacemos las cosas con alma

OTURA
ciudad saludable

HOTEL
REINA CRISTINA

ab7

cosmética
personalizada

“Porque tu piel es única”

- [Portada](#)
- [Local](#)

- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Granada C.F.](#)
- [C.B. Granada](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sociedad](#)
- [Sucesos](#)
- [Universidad](#)
- [Esco GD](#)

[Contacto](#) | [Redacción](#) | [Publicidad](#) | [RSS](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#)
[AndalucíaNoticias](#), [AlmeríaDigital](#), [CádizDigital](#), [CórdobaDigital](#),
[GranadaDigital](#), [HuelvaDigital](#), [JaénDigital](#), [MálagaDigital](#) y
[SevillaDigital](#) son medios de **Plataforma de Comunicación Digital**,
con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584.



Todos los medios de **Plataforma de Comunicación Digital** no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.